

Eric Rossiaud
Chemin du Point-du-Jour 23
1202 Genève

Monsieur
Thierry PIGUET
Président
Conseil Municipal de la Ville de Genève
Palais Eynard
Rue de la Croix-Rouge 4
1204 Genève

Genève, le 1^{er} octobre 2008

Concerne : Ma démission du Conseil Municipal de la Ville de Genève

Monsieur le Président,
Madame et Messieurs du Conseil administratif,
Chers collègues,

Je vous adresse, par la présente, ma démission du Conseil municipal de la Ville de Genève.

J'ai eu l'honneur, pendant cinq années, de participer aux débats et décisions concernant notre Ville de Genève. Je tiens chaleureusement à remercier celles et ceux qui m'ont fait confiance en me portant à cette charge. J'espère en avoir été digne et que mon expérience et mon énergie ont pu contribuer à alimenter positivement les débats de cette assemblée.

J'ai eu l'occasion de m'investir sur des thèmes qui me sont chers, notamment en présidant la « commission de l'aménagement et de l'environnement », puis celle du « logement ». Mes propositions, les motions que j'ai rédigées, se sont principalement adressées à l'Agenda 21. Elles visaient notamment à :

- favoriser l'auto-partage
- diminuer de 3% par année la consommation d'énergies non renouvelables
- Mettre à disposition de la population une liste des matériaux sains et en recommander l'usage aux constructeurs...

Toutes ces motions ont été votées par la majorité de ce plénum. Aucune n'a été mise en œuvre.

Si l'on ne veut pas conclure à la vacuité de l'exercice, il faut que le Conseil administratif s'engage à prendre des mesures à chaque fois qu'une motion est votée, ce que d'ailleurs le règlement du Conseil municipal l'incite à faire.

Ce dont je peux témoigner en tout cas, c'est que j'ai côtoyé, pendant toutes ces années, des hommes et des femmes, au conseil municipal comme au conseil administratif, qui sont sincèrement engagés dans leurs tâches et pour qui l'amélioration de la qualité de vie à Genève est un souci constant.

En ces temps d'inquiétudes, tant financières qu'énergétiques, je vous souhaite, Chers collègues, de vous entendre sur des projets qui amélioreront la qualité de vie des Genevoises et des Genevois, de divertir les gens et ... pourquoi pas... de les faire rêver.

En vous souhaitant bonne continuation pour la fin de cette législature, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma considération distinguée.

Avec mes plus coopératives salutations.

Eric Rossiaud